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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和６年１月 16日     午後１時 30分 開会 

              午後３時 04分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川 重雄  二宮加寿子  橋本 秀彦  鈴木たまよ 

亀倉 弘美  玉虫志保実  竹内恵美子  鈴木 京子 

石川 則男  清田 文雄  髙橋 英俊  毛利 泰輔 

おかみゆき  庄子 幸太 

４ 説明員 町側出席者 

池田 町長、鈴木 副町長、熊澤 教育長 

齋藤 参事（政策担当兼子育て支援対策本部担当） 

佐野 政策総務部長、大槻 教育部長、加藤 消防長 

宮﨑 総務課長、片倉 危機管理課長、藤本 財政課長 

清水 消防署長、野崎 財政課財政係長 

５ 職務のため出

席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 木村 公哉 

６ その他 

   一般傍聴 なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2 

 

■町長あいさつ 

・1/1に発生した能登半島地震により亡くなられた方々に哀悼の意を表する。 

・能登半島地震への対応：義援金の募金箱設置（本庁舎・保健センター・国府支所）、消防職員

延べ 15名を 1/9から派遣（緊急消防援助隊神奈川大隊・石川県輪島市）･･･捜索や救助活動

に従事、国の「応急対策職員派遣制度」により神奈川県チームとして職員候補者に登録（石

川県羽咋郡志賀町）･･･今後日程調整の上派遣予定。 

・1/4「賀詞交換会」、1/8「成人式」では 258人の新成人を祝福、1/7「出初式」は能登半島地

震を考慮し縮小開催、1/14「左義長」、1/28「大磯一周駅伝大会」は 33チームが参加、「小学

生駅伝大会」は４チーム参加予定。 

 〇被災地への職員派遣について報告（危機管理課） 

・1/6～①②県職員のみ、③1/19～26、④1/26～2/2県・市町村職員合同チーム 

・県内（政令指定都市を除く）自治体の登録者から県が決定、1隊 20名 

・作業は、支援物資の運搬、避難所の荷捌きの予定 

・派遣先は、石川県羽咋郡志賀町の富来支所 

・宿泊は、金沢市内のホテル、車で 2時間ほど 

  ※主な質疑 

  ・町備蓄品の被災地提供や被災者を受け入れる予定はあるか。 

      ⇒今のところ予定はない。 

 〇令和６年度当初予算編成状況について（財政課） 

  ※資料に基づき説明 

  ※主な質疑 

  ・理事者の決裁、予算の確定はいつか。 

   ⇒１月末で決裁し、２月初旬で決定予定。 

  ・ポートハウス３カ所の工事は定期的なものか。 

   ⇒長寿命化のための計画的な修繕。 

  ・地方交付税の増は、財政状況が悪化したからか。 

   ⇒国の地方財政対策が全体で 3,000億円増と今年度の決算見込みを加味し算定。理由は国の

税収入アップによるもの（臨時財政対策債減と普通交付税増）。 

  ・固定資産税が減傾向なのはなぜか。 

   ⇒３年ごとに評価替えを行うが、都市部の傾向と異なり地方部では未だに減傾向。今後は維

持または増傾向になるかもしれない。 

〇その他の質疑 

  ※町立小学校のいじめ問題について 

  ・転校された児童への経済的支援の進捗は。 

   ⇒近隣市町の状況を踏まえ検討中。 

  ・加害児童の関係者が公職者である場合、その責任はあるのではないか。 

   ⇒第三者委員会で調査中のため答弁は控える。 

  ・教育長は保護者の了解が得られれば調査結果を公表すると言っていたが、今でも同じ考えか。 

   ⇒考え方は今も変わらない。 

  ※歳末火災特別警戒について 
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  ・町長は公務として出席したのか。 

   ⇒公務である。 

  ・吉川県会議員も同行して挨拶していたのは事実か。 

   ⇒同行していた。 

  ・町長の公務の際に県会議員が同行するのはどうなのか。町長が誘ったのか。 

   ⇒わたしも県会議員の時に町長と同行したことがある。 

   ⇒吉川県会議員から同行を依頼され承認した（消防長）。 

  ・町長の公務中に県会議員が同行するのは政治的な意図を感じると町民から指摘があった。 

 

■議題 

 （１）各委員会等の行事報告・予定について（別紙） 

（２）主な報告事項 

① 委員長等からの報告 

〇議会運営委員会 髙橋委員長 

12月 12日 (特別委員会の設置、意見書案の提出、決議案の提出、令和６年３月定例会の日程、その他） 

１月 16日 (12月定例会の反省、議会改革の検討事項、その他） 

   ※議会改革の検討において各項目に「小委員会」を組織した。委員外でも希望者はぜひ参加を。 

〇福祉文教常任委員会 清田委員長 

12月 26日 協議会（大磯町学校教育施設整備基本構想に基づく施設整備の進め方） 

〇議会だより編集委員会 庄子委員長 

12月 27日 (第 217号の編集） 

  １月 12日 (第 217号の編集） 

〇第二次新庁舎整備事業特別委員会 竹内委員長 

12月 14日 (正副委員長の互選） 

   ② 監査委員からの報告 玉虫監査委員 

     12月 19日 定期監査（建設課） 

     12月 25日 例月出納検査 

     １月 12日 定期監査（総務課・会計課） 

③ 1月９日・10日 JAMP市町村議会議員特別セミナー 

（研修内容：デジタル田園都市国家構想の実現に向けて、デジタルで新しい行政のカタチを実現、 

稼ぐ観光政策、自治体×アナウンサーで創る地方が主役の未来） 毛利議員、おか議員 

④ １月 11日 神奈川県町村議会議長会なぎさブロック会議研修会  

（研修内容：こども政策について） 吉川議長、二宮副議長 

⑤ その他 なし 

（３）協議事項 

  ① 令和６年能登半島地震・被災地への支援について 

   ※東日本大震災（2011.3）、熊本地震（2016.4）においての被災地支援の状況を事務局か

ら説明し協議した。 

   ・協議の結果、義援金を集め送金することは概ね合意を得たが送金方法や送金先は要検討。 

   ・義援金以外の支援策については、被災地の状況や他町議会の対応等を鑑みて改めて検討。 
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  ② 議員研修会（案）について 

   ※事務局案について説明し協議した結果、次のとおり了承された。 

     日時：３月下旬（定例会最終日以降） 

     内容：ソーラーシェアリングについて 

     講師：合同会社小田原かなごてファーム 社長 小山田 大和 氏 

  ③ その他 なし 

（４）事務局からの報告 

① 令和６年度 当初予算（議会費）について 

 ※当初予算について要求どおり確定した。 

② 令和５年度 ３月補正予算（議会費）について 

 ※会議録検索システム委託料の不足分について予算要求した。 

③ 一般質問の通告書について 

 ※通告書を配付。受付は 2/1～2/2 

④ その他 なし 

（５）その他 

   なし 

 

 

 

 

※次回の議員全員協議会は、２月６日(火)午後１時 30分から開催 

 

 

 


